

# *Les employés brésiliens des banques décident de poursuivre leur grève*

---



Brasília, 14 sept. (RHC/PL).- Les employés brésiliens des banques ont décidé de poursuivre la grève entamée jeudi dernier en attendant une nouvelle proposition de la FENABAN, la Fédération Nationale des Banques.

Les grévistes, quelque 500 mille employés des banques brésiliennes, exigent une augmentation de 15 % de leurs salaires, la dernière offre de la FENABAN étant de seulement 7 %.

Un communiqué de la Confédération Nationale des Travailleurs des Finances signale que 49% des agences bancaires de tout le Brésil suivent la grève.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/105616-les-employes-bresiliens-des-banques-decident-de-poursuivre-leur-greve>



**Radio Habana Cuba**